

Séance du Conseil municipal du 3 septembre 2024

En préambule du Conseil Municipal le maire, Marc Giraud, a rendu un hommage à notre adjoint et ami Michel Bouchet, élu depuis plus de 23 ans, sur notre commune, ainsi qu'à Michel Joubert, président de la communauté d'Agglomération du Puy-en-Velay, tous les 2 disparus récemment.

1- Gestion des eaux pluviales lotissement Le SERT

Dans le cadre des travaux concernant la gestion des eaux pluviales du lotissement Le Sert, la communauté d'agglomération du Puy en Velay demande un fonds de concours à la commune de St Etienne-Lardeyrol. La participation financière serait de 50% après subvention pour un montant prévisionnel de 15 000 euros.

Après délibération le conseil décide de verser les fonds à la communauté d'agglomération

1' – Prévoyance des agents

A ce jour, la mairie participe à hauteur de 5 euros mensuel par agent à temps plein pour la prévoyance santé.

Sachant que la moyenne départementale est à 12 euros par agent, Monsieur Le Maire propose d'augmenter la participation mensuelle.

Après délibération, le conseil décide d'augmenter la participation mensuelle employeur à 10 euros par agent à temps plein à compter du 1^{er} octobre 2024

2 – Assurance du personnel

Le Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale de la Haute Loire (CDG43) a lancé un marché pour souscrire un contrat groupe d'assurance statutaire garantissant les frais laissés à sa charge, en vertu de l'application des textes régissant le statut de ses agents publics. Le contrat groupe a pour principal avantage de mutualiser les risques et d'éviter une résiliation pour sinistralité excessive.

Après délibération le conseil municipal décide d'accepter la proposition d'assurance négociée par le CDG43.

3 – Organisation conseil municipal

Monsieur le Maire rappelle le décès de M. Michel BOUCHET, 2^e adjoint survenu le 14 juillet 2024

Il est possible de garder le siège d'élu vacant ou de procéder à une élection complémentaire. Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide de garder le siège vacant.

4 – Ecole : rentrée scolaire

- Changement de directrice à l'école, Mme URBANEK Valérie est remplacée par Mme FLEURY Bérangère
- Travaux à l'école pendant l'été :
 - o Création d'une cantine à la place de la 4^{ème} classe (anciennement classe de GS-CP),
 - o L'ancienne cantine a été aménagée en espace garderie avec mise en place de plusieurs espaces (lecture, jeux de sociétés, expression...),
 - o Tous les sols de l'école ont été cirés,
 - o La mairie a fait l'achat de diverses fournitures pour la garderie notamment une enceinte Bluetooth, des crayons, des jeux, tapis circuit voiture...
 - o Cette année il y a 2 circuits de ramassage scolaire matin et soir avec 12 enfants inscrits.

5 – Etude d'impact actualisée relative à la déviation de Saint-Hostien Le Pertuis

Les services de l'Etat sollicitent l'avis de la commune de Saint-Etienne-Lardeyrol sur l'étude d'impact actualisée du projet d'aménagement de déviation de la RN88.

Monsieur le Maire rappelle la délibération en date du 18 août 2020 où la commune a déjà émis un avis favorable sur le dossier d'autorisation environnementale par délibération. Au regard de ce dossier actualisé. Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide de donner un avis favorable à l'étude d'impact actualisée de l'aménagement de la déviation de la RN88 qui cherche à préserver l'environnement et permet l'amélioration de la sécurité routière de ce tronçon.

6- Travaux en cours

- L'accès mairie continue : de la terre végétale a été apportée afin d'aplanir la partie engazonnée, le sable du terrain de pétanque sera changé et un nouvel espace sera créé (notamment pour les concours) sur le parking du Pré de la Cour.
- 2 places de stationnement sont créées devant la mairie dont une place PMR.
- L'épareuse et le débroussaillage sont en cours d'exécution sur la commune.

7- Questions diverses

Echanges autour de l'éclairage public où les lampes Na qui représentent 80% du réseau seront obsolètes dès février 2027. L'idée est de convertir l'éclairage avec des ampoules LED.

Installation imminente des coussins berlinois de sécurité et d'une écluse sur nos routes communales.

Prochain conseil municipal le lundi 7 octobre 2024